



ERDINGER Weißbräu auf der INTERGASTRA 2024

Beitrag

ERDINGER präsentiert sich auf der diesjährigen Messe „Intergastra“ in Stuttgart einmal mehr als erstklassiger Botschafter bayerischer Lebensfreude. An zwei Ständen lässt die Privatbrauerei die typisch bayerische Geselligkeit, Gastlichkeit und Brautradition aufleben.

Beste Brauhandwerkskunst erleben Messebesucher auf 195 m² in **Halle 9, Stand D62**. Im gemütlichen ERDINGER Biergarten mit uriger Hütt'n sowie dem kultigen Nostalgie-Bulli im ERDINGER Brauhaus-Design können ober- und untergärige Spezialitäten aus der Bierstadt Erding verkostigt werden. Unter anderem bietet die Privatbrauerei ihren Klassiker ERDINGER Weißbier mit feiner Hefe, den sportlichen Durstlöcher ERDINGER Alkoholfrei samt seinen fruchtigen Varianten Alkoholfrei Zitrone und Alkoholfrei Grapefruit, das vollmundige ERDINGER Dunkel, den vielschichtigen ERDINGER Pikantus und viele weitere Weißbierspezialitäten an. Zudem schenkt ERDINGER sein süffiges ERDINGER Brauhaus Helles und das frische ERDINGER Brauhaus NaturRadler aus.

Unmittelbar nebenan am **Stand D61** heißt es: „It's a hit – ERDINGER Brauhaus x Beerpong“. Hier können sich die Messebesucher von der Faszination Beerpong begeistern lassen. Denn als offizieller Titelsponsor der BPong-Bundesliga baut ERDINGER Brauhaus ein professionelles Beerpong-Set-up mit Profi-Tisch, Cups, Bällen und natürlich seinem herrlichem Spielbier auf. Vorbeischaun, mitspielen, genießen!

Für nähere Informationen zum gesamten Sortiment steht das sympathische Messteam vor Ort gerne zur Verfügung.

Bericht und Bildrechte: Erdinger Weißbräu







Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Erding
2. Erdinger Weißbräu
3. Intergastra
4. München-Oberbayern
5. Stuttgart